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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
vor einigen Monaten hat das Land ein Bürogebäude in der Freiligrathstraße in Stadtfeld aus-
geschrieben. 
Dazu möchte ich Ihnen folgende Fragen stellen: 
 

1. Ist der Stadtverwaltung bekannt, ob es bereits einen Zuschlag an eventuelle Bewer-
ber gegeben hat? 

2. Wenn es den Zuschlag gab, gibt es bereits eine Konzeption für die Nutzung des Ge-
bäudes? 

3. Wie steht die Stadtverwaltung, unabhängig von einem Zuschlag, zu der Situation von 
Einstellplätzen bei der Nutzung des Gebäudes? 

4. Liegt hier nach Auffassung der Verwaltung durch die lange Stilllegung des Gebäudes 
noch ein Bestandsschutz vor oder müssen Einstellplätze neu gebaut werden? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung, bitte ich um eine  ausführliche schriftliche 
Stellungnahme. 
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